

笑顔の  
登校  
満足の  
下校  
合志小  
学校だより

# 3つの木

育てていこう2つの力：自律する力 挑戦する力

No.16



R7. 11. 17 文責 川田

教育目標：郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成  
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～



## 5年生が集団宿泊教室に行きました

11月6日(木)7日(金)に5年生が菊池少年自然の家へ集団宿泊教室に行きました。集団宿泊教室の目的は「集団で過ごすときのきまりを守り、自ら考えて行動する力を身に付けること」「友だちと協力しながら、何事にも粘り強く取り組む力を身に付けること」の2つです。入所式を終え、ニジマスつかみをして、命に感謝しながら、自分で魚をさばいていました。ニジマスを焼魚にして昼食を食べました。その後、観音岳への山登りに挑戦し、全員がやり遂げることができました。ナイトゲームでは、暗くなった施設の周りを活動班で散策しました。子どもたちを驚かせる役を職員がするイベントもあり、喜んでいる子どもたちもいました。



2日間をとおして、子どもたちは2つの目的をしっかりと達成していました。この集団宿泊教室で学んだこと(あいさつ、5分前行動など)を学校生活で発揮してほしいとおもいます。期待しています。



2日間をとおして、子どもたちは2つの目的をしっかりと達成していました。この集団宿泊教室で学んだこと(あいさつ、5分前行動など)を学校生活で発揮してほしいとおもいます。期待しています。



## 2年生 「おもちゃランド」

11月7日(金)に2年生が生活科で「おもちゃランド」をしました。これは、毎年、近くの園児を招待して、2年生がゲームのブースを運営し、園児たちと一緒に楽しむ活動です。当日は、合志中部保育園、ひかりの子保育園、竹迫みのり保育園、栄保育園にきていただきました。2年生はこの日まで、何回も練習を重ねていました。その証拠にゲームの内容を説明する説明書がボロボロになるくらい努力していました。



子どもたちから「説明するとき、緊張したけど楽しかった。」などの感想を聞くことができました。

## 3年生が合志町高千穂神楽を学んでいま

11月7日(金)に3年生が総合的な学習時間に地域の伝統芸能である「合志町高千穂神楽」の学習をしました。ゲストティーチャーとして、保存会の山田さんに来ていただき、神楽の歴史などを教えてもらいました。子どもたちからの質問では、舞う時の刀に興味をもち「刀は本物ですか」などがあり、丁寧に答えていただきました。11月19日には、実際に日吉神社にて、合志町高千穂神楽を見る予定です。



\*合志小学校ホームページにも、子どもたちの頑張りを紹介しています。ぜひご覧ください。